



星川 智子 議員

# 多様化の時代、子どもたちの課題は

## 回答 デジタル化等で視力の低下が深刻

びの結果と捉えている。出ている。

タブレット学習の視カへの影響は 芸術に触れる機会は 充分か

星川議員 コロナ禍で文化や芸術、音楽の直接鑑賞、修学旅行等での文化財の見学ができなかったが、コロナ後機会の回復は。

教育長 タブレット学習そのものが視力に影響しているというデータはないが、コロナの影響もあり、以前に比べICT情報機器に触れる時間は確実に増えている。今年4月の当町の視力10未満の割合は小学生51%、中学生70%と高い割合になっている。養護教諭が休み時間、外に出て目を意図的に休めるなどの指導にも



金山中学校「スクールコンサート」(7/10)

### 小学校登校班を廃止したのはなぜ

星川智子議員 廃止した経緯とそれに伴う課題はあるのか。

教育長 ここ数年、班長の言うことを聞かない低学年の子どもの安全に責任が持てないと保護者からの相談が増えた。評議員と協議した結果、令和4年度より一律の登校班編成をやめる決断に至ったが、それぞれの地区に判断を委ねた。現在、ほとんどは登校班を組んでいるが、保護者の判断で入らない子どももいる。

星川議員 グローバルな時代を背景に令和2年度から小学校での英語学習が必修化された。これまでの成果は。

教育長 毎年行う標準学力検査では、ここ数年英語が他教科より結果が良い。また全国学力学習状況調査の「将来英語を活用した仕事につきたいと思う」という項目の回答結果が全国平均より高い。これらは小中学校での学

# 常任委員会の活動報告

## 令和5年度8組が結婚

### 総務文教常任委員会

結婚する方の人数と対策は。

令和4年度8組、令和5年度8組となっている。昔は盛んに行っていた公開婚活イベントも現在は難しくなっており、AIがマッチングするハッピーサポートセンターの登録費用を補助し、金山で6名登録している。 荘内銀行金山支店がなくなることで町への影響は。



旧有屋小学校の廃校活用は。

山形市の企業から問合せがあったが、自己資金の都合でとん挫している。ホテルや学校給食に参入したいとのことで現状の体制では難しいと考える。 確定申告会場を移動したというところで高齢者配慮に欠けている。新庁舎3階を選んだ理由は。

電話でのクレームや長時間役員に居座る人もいる。昨年、職員に対してハラスメント研修を行った。職員からの相談が受けつけられるように体制を整備し、どのようにカスハラに対処していくかを今後検討する。

### 鳥獣被害と猟友会の負担軽減策を考える

#### 産業厚生常任委員会

春からのクマやイノシシなどの目撃や被害が多発しており、猟友会の負担が大きい。他の自治体の様な謝礼金の引き上げの考えは。

金山町北部地域において、2か月で昨年より捕獲が上回っている。一回の出動当たりの報酬は環境省の技術的助言の額よりも高く設定しており、金銭面での苦情は現時点でない。



有害鳥獣対策として箱罠を設置

今後予定している「軽トラ市」開催のための研修への経緯と最終的な目標は何か。

職員プロジェクトチームからの提案である。研修を通じて生産者側への「販売意欲の向上」「新規作物の生産」を目標に掲げ、主体的に取り組む流れにしたい。

荘内銀行から役場隣の岸邸の壁面へ、プロジェクトマップの投影を予定している。健康づくりの一環として、小中学校の運動会で老人席を設置し、心の健康と社会との関係性を両立できないか。

高齢者が関りやすい仕掛けづくりは大切である。健康づくり推進協議会でも、呼びかけたい。

金山まつりの期間中、100周年記念事業に関するイベントは特別花火の他、何を予定しているのか。

HPVワクチン接種の状況は。 子宮頸がん予防のための定期接種であるが、接種割合が低い現状である。